



Milagros, Marisa y Marimar se desplazaron hasta Castrillo de Villavega a recoger el premio. Foto Carlos Reviriego

## Premio “Ilusión contra la despoblación”

Por Marisa Calvo Bermejo

Con enorme sorpresa recibimos la noticia de que desde un precioso pueblecito de Palencia, Castrillo de Villavega, nos concedían este año su premio “Castillo de Castrillo” que se otorgaba el 2 de julio en el marco de la Marcha BTT Rutavones 2022. Si la sorpresa fue grande, también lo fue la ilusión con la que aceptamos recibir este premio. Así que no tuvimos dudas en desplazarnos hasta allí para agradecer personalmente a sus gentes este reconocimiento que nos brindaban.

Sus organizadores nos invitaron a participar en una mesa redonda en la que se trató el tema de la despoblación. En ella presentamos nuestro proyecto y relatamos las actividades que llevamos a cabo y el trabajo que hemos desarrollado a través de estos cuarenta y dos años de vida de la Asociación. Pusimos en común los problemas con los que nos encontramos en ambas localidades, las soluciones que desde ambos lugares se intentan, las dudas, los miedos, las ilusiones y, sobre todo y por encima de todo, las ganas de trabajar y de luchar por la resistencia de nuestros pueblos.

Para nosotros fue un acto motivador e ilusionante. Estos encuentros nos proporcionan energías renovadas para continuar, sabemos que estamos



acompañados, que en otras partes de nuestra hermosa geografía luchan con la misma entrega e ilusión contra la lacra de la despoblación, contra el olvido de una forma de vida que ha marcado lo que somos y lo que seremos.

Desde aquí, queremos agradecer a Carlos, Laura y a todas las personas de

Castrillo por su magnífica acogida, realmente nos hicieron sentir uno más de ellos. ¡Ojalá! vuestra lucha, que es la nuestra, se vea recompensada porque todos y todas saldremos ganando.

¡Muchas gracias!